ADRENALINA

YA *ruge* en méxico

Debido a la altura de la capital del país, Tiger Woods considera todo un reto jugar aquí una fecha del WGC-México Championship.



Expertos en imagen afirman que, tras su papel en Roma, la actriz se convirtió en un símbolo de superación para los mexicanos.



Desmilitarizan la Guardia Nacional

El gobierno federal, Morena y el bloque opositor acordaron anoche que el mando administrativo y operativo de la nueva corporación sea civil

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

Todas las fuerzas políticas del Senado y el gobierno federal acordaron en los últimos minutos del miércoles desmilitarizar la Guardia Nacional.

Este pacto implica desaparecer la propuesta de una Junta de Jefes de Estado Mayor militar y sustituirla por una Coordinación Interinstitucional.

Así, la Guardia se integrará por efectivos de las policías Militar, Naval y Federal, además de nuevos elementos de próximo reclutamiento, pero tendrá un mando civil, tanto administrativo como operativo, obligado a coordinarse

con los jefes militares y navales en función de las necesidades operativas de la nueva corporación.

En la mesa de negociación en el Senado, se confirmó la decisión de que los militares ayuden en tareas de seguridad pública durante un máximo de cinco años.

El bloque opositor integrado por el PAN, PRI, MC y PRD aceptó que los delitos cometidos por elementos de la Guardia sean juzgados por tribunales militares, en caso de que se trate de marinos o soldados. Si son efectivos de la Policía Federal, serán sometidos a las medidas disciplinarias de carácter civil.

"SERÁ COMO **LOS CASCOS AZULES"**

La Guardia Nacional sería similar al Ejército de Paz de las Naciones Unidas, aseguró el presidente López Obrador.

PRIMERA | PÁGINA 4

Después de 12 horas de negociación, en la que además de integrantes de la Consejería Jurídica y Coordinación de Asesores de la Presidencia, las secretarías de Gobernación y de Seguridad Pública,

se incorporaron por unos momentos representantes de las Fuerzas Armadas, Ricardo Monreal, líder de los senadores de Morena, informó que sólo eran dos los temas que todavía no concluían la negociación.

El primero es la redacción definitiva de la coordinación de mando de la Guardia, pero ya es un acuerdo la desaparición de la Junta de Jefes de Estado Mayor; el segundo es un artículo transitorio referente a la homologación de las leyes que aplicarán a la Guardia Nacional en tanto no existan las disposiciones reglamentarias que le correspondan.

PRIMERA | PÁGINA 4

IMPULSARÁ INVERSIÓN PRIVADA

Hay que crecer y luego repartir: **Alfonso Romo**

POR PASCAL BELTRÁN **DEL RÍO**

Al inaugurar el Salón de

Mexicano, en Monterrey,

la Fama del Beisbol

el presidente Andrés

mostró sus dotes de

Manuel López Obrador

pelotero y recordó que de

joven fue prospecto para jugar en Grandes Ligas.

ADRENALINA

Si se quiere emprender un combate real contra la desigualdad y la violencia, se necesita primero impulsar la inversión y generar crecimiento económico, afirmó Alfonso Romo Garza, jefe de la Oficina de la Presidencia.

En entrevista para Imagen Radio, indicó que como titular del recién creado Consejo para el Fomento a la Inversión, el Empleo y el Crecimiento Económico, buscará apuntalar el desarrollo, pues éste es necesario para generar la riqueza que después podrá ser repartida.

Explicó que la tarea esencial de dicho consejo es



Muchos reguladores se han convertido en detenedores, no en promotores: México necesita velocidad para alcanzar las metas de crecimiento."

> **ALFONSO ROMO** JEFE DE LA OFICINA **DE LA PRESIDENCIA**

impulsar la inversión, tanto nacional como extranjera, y eliminar barreras para que cada sector de la economía alcance su máximo potencial.

PRIMERA | PÁGINA 6

PRIMERA

ASESINATO DE OPOSITOR NO FRENA CONSULTA

Tras la muerte del activista Samir Flores, el gobierno mantiene en pie el sondeo sobre la termoeléctrica en Morelos, informó ayer Imagen Noticias con Ciro Gómez Leyva.



MILLONES DE NIÑOS

tienen su futuro en riesgo por falta de educación inicial.

PÁGINA 12



BATALLAN POR MÁS DE OCHO HORAS CONTRA EL FUEGO

Un incendio que inició la tarde de ayer afectó al menos 70 hectáreas de pastizales en Xochimilco. Al cierre de esta edición ya estaba controlado 95% del siniestro.

PRIMERA | PÁGINA 24





LAS GANGAS LLEGAN A SANTA LUCÍA

Algunos de los vehículos blindados de la Presidencia, que serán subastados este fin de semana, empezaron a ser colocados para su exhibición en terrenos de la base aérea.

PRIMERA | PÁGINA 18

CUENTA PÚBLICA 2017

Sedatu falló en atender a damnificados de sismos

POR HÉCTOR FIGUEROA Y VANESSA ALEMÁN

La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) incurrió en desvíos e inconsistencias en el esquema para la reconstrucción de viviendas por los sismos de 2017, reportó la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Según el Tercer Paquete de Informes Individuales e Informe General de la Cuenta Pública 2017, presentado ayer en San Lázaro, hubo imprecisiones en los apoyos destinados a atender el desastre, entre ellos que la Sedatu no tuvo un censo real y creíble de las viviendas afectadas.

Además, el censo tenía más de 190 mil datos duplicados y no se levantó información en 343 municipios con declaratoria de emergencia, que son 47.6% del total.

datos duplicados tiene el censo levantado por la Sedatu, reportó la ASF

MUNICIPIOS

afectados no tuvieron

registro en el censo

La Sedatu, la Segob y la Sagarpa fueron señaladas por la ASF por irregularidades detectadas en 2017 que ascienden a seis mil 486 millones 904 mil 564.72 pesos, siendo las dependencias que presentan mayores daños al erario.

PRIMERA | PÁGINA 8

DINERO

21 BANCOS **DISPERSARÁN APOYOS**

Los beneficiarios de programas sociales accederán a los recursos a través de una plataforma que se probará en marzo. PÁGINA 4

DESTITUYEN AL JUEZ DEL CASO PORKYS

PRIMERA | PÁGINA 16

EXCELSIOR ()pinion Pascal Beltrán del Río Francisco Garfias Jorge Fernández Menéndez Leo Zuckermann Carlos Elizondo Mayer-Serra Humberto Musacchio Yuriria Sierra

José Buendía Hegewisch